

# *Des nouvelles démonstrations de soutien à la Révolution Bolivarienne sont faites en République Dominicaine*

---



Saint-Domingue, 15 mai (RHC-PL)-Le Comité Agricole de La Altagracia, dans l'est de la République Dominicaine s'est joint aux démonstrations de soutien et de solidarité dans ce pays envers la Révolution Vénézuélienne.

Il a réalisé , en présence de l'ambassadeur de Caracas, Alberto Castellar, un meeting dans la ville de Higüey pour montrer son appui au processus révolutionnaire bolivarien.

Le président du Comité, Juan Alberto Frías, a déclaré que les paysans appuient le président Nicolas Maduro qu'ils considèrent comme le continuateur de l'œuvre d'Hugo Chavez.

D'autres orateurs, dont les représentants de l'Articulation Nationale Paysanne et des membres du secteur agricole ont aussi manifesté leurs sympathies à la Révolution du Venezuela face à la violence de

l'opposition de droite.

D'autres démonstrations de solidarité avec le gouvernement du Venezuela ont été faites dans plusieurs pays, fondamentalement latino-américains et à Cuba un meeting politique a eu lieu lors duquel les diplomates de la mission du pays sud-américain ont réitéré qu'il n'y aura ni retour en arrière ni concessions avec l'opposition fasciste.

La devise « Con Venezuela de Pueblo a Pueblo », avec le « Venezuela de Peuple à Peuple » a uni les Cubains aux Vénézuéliens dans ce meeting qui a eu lieu dans les jardins de l'ambassade de Caracas à La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23255-des-nouvelles-demonstrations-de-soutien-a-la-revolution-bolivarienne-sont-faites-en-republique-dominicaine>



**Radio Habana Cuba**